



En la sesión participaron Manuel Alcántara Sáez, catedrático de Ciencia Política, de la Universidad de Salamanca; Guillermo Mastrini, profesor de Comunicación de la Universidad de Buenos Aires y del Instituto de Iberoamérica; Sebastián Linares Lejárraga, profesor de Ciencia Política de la Universidad y Cecilia Rodríguez, estudiante de doctorado de la Universidad de Salamanca.

■ DEBATE

Mesa redonda en la Universidad sobre los resultados electorales en Argentina

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca analizó ayer en una mesa redonda en la que los resultados de las recientes elecciones celebradas en Argentina la pasada semana.